
McKenna, Neil 

De : Goodman, Sarah 

Envoyé : Mardi 24 mars 2020 11 h 58 

À : Stickney, Matt 

C.c. : Pennell, Laura; Lalli, Sangeeta 

Objet : Re : ÉPI pour le quartier Downtown Eastside de Vancouver 

Ils pourraient donc demander à la province de leur en fournir? 

Envoyé de mon iPhone 

> Le 24 mars 2020, at 8 h 47, Stickney, Matt <Matt.Stickney@pmo-cpm.gc.ca> a écrit : 

> 
> Bonjour Sarah, 

> 

> Les réserves fédérales sont distribuées aux provinces et non directement aux villes ou aux organisations. Les provinces 
peuvent faire des demandes de fournitures pour leur système de santé. 

> 
> Si une demande supplémentaire était faite pour quelque chose comme ça, je suppose que nous devrions l’examiner. 

> 
> La façon de procéder serait de les envoyer d’abord à Victoria le ravitaillement et Victoria pourrait demander de l’aide si 

elle le souhaitait. 
> 

> Matt 

> 
> Envoyé de mon iPhone 

> 

>> Le 24 sept. 2020, à 11 h 28, Goodman, Sarah <Sarah.Goodman@pmo-cpm.gc.ca> a écrit : 
>> 
>> Bonjour Sangeeta et Laura, 

>> 
>> J’ai reçu le texte suivant du directeur de la ville de Vancouver. 

>> 
>> « Bonjour Sadhu. Une chose à signaler est que nous pourrions avoir besoin d’aide pour obtenir un accès supplémentaire 

aux EPI. Bon nombre des employés de première ligne du quartier Downtown Eastside, en particulier les organismes sans but 

lucratif, commencent à en manquer. Nous entendons constamment des rumeurs sur l’existence d’un stock fédéral, mais je 
crains que les organisations à but non lucratif ne soient laissées pour compte. Saint Paul nous dit qu’ils sont également à 

court de ressources. » 
>> 

>>L’un d’entre vous peut-il vérifier avec quelqu’un ce qui est possible afin que je puisse répondre. Je crois que nous les 
distribuons aux provinces et aux territoires. 

>> 
>> Merci S. 

>> 

>> 
>> 

>> Envoyé de mon iPhone 
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